



Débat « *La santé des femmes au travail* »

*Animé par Marie-Pierre Lesur
(CGT-Hôpitaux de Toulouse)
et le Collectif FERC-CGT66*

Mercredi 9 mars à 18H
Palais des Rois de Majorque (salle basse)

Femmes salariées, qui sommes-nous ?

Nous sommes celles dont le **travail** est perçu léger, sans grands risques ...
Celles dont les **problèmes de santé** seraient dus à l'inaptitude, à des troubles imaginaires ...
Celles encore dont le travail relève du **silence, de l'invisible...**

Le travail des femmes et des hommes n'est pas le même. Au travail, les atteintes à la santé des femmes ne sont pas non plus les mêmes

Etre en bonne santé au travail est un droit que nous devons conquérir.

Le rapport entre oppression des femmes et exploitation de la force de travail, mais aussi le rôle de l'oppression de genre à l'intérieur des rapports capitalistes de production, sont des **thèmes qui nous amènent à exiger un autre regard collectif sur le travail en posant la question de :**

"La santé des femmes au travail"

Ne pas prendre en compte cette question constitue une vraie barrière à la mise en place de politiques efficaces de santé au travail et d'égalité des chances.

Cette dynamique est un moteur essentiel pour construire **une réponse** à la dégradation de l'emploi, pour la réalisation **des droits sociaux** et pour la **lutte contre les inégalités** entre les hommes et les femmes, à **l'égalité des salaires et retraites**, pour **l'émancipation et la promotion des femmes.**

C'est le sens du débat auquel **le Collectif FERC-CGT66 vous invite**

Mercredi 9 mars à 18h à Perpignan

Palais des Rois de Majorque (salle basse)